
 

 

Aos vinte dias de outubro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se na Sala 

Paulo Freire os membros Conselheiros. A reunião extraordinária, foi aberta pelo 

Vice-Presidente Thiago José Isola em substituição a Presidente Evelize Assunta 

Padovani por motivo de saúde. O Secretário e Conselheiro Rodrigo Lucas de 

Oliveira solicitou apoio, para emissão do PARECER 09/2023 que apoia o Curso 

Técnico de Contabilidade como curso permanente na rede municipal de Ensino. 

É um curso que está há mais de 30 anos na secretaria da educação e formou 

diversos munícipes de Salto e região. Inclusive graduados do curso de Ciências 

Contábeis frequenta o curso, para atuar na prática. Os conselheiros aprovaram 

por unanimidade e desejam toda a sorte no andamento do processo e reconhece 

a importância da permanência do curso na rede municipal de ensino. Os pais e 

o CEMAEE foram convidados a participar da reunião, visto que a SEME, não 

fechou, a parceria com a Escola APROXIMAR. A entidade, não apresentou toda 

a documentação necessária e a unidade escolar não está finalizada. Os 

Conselheiros esperaram uma hora. Somente o representante da SEME e do 

CEMAEE compareceram. Nenhum pai de aluno estava presente. Sendo assim, 

o Presidente em exercício deu por encerrado a reunião. Nada mais. Eu, Rodrigo 

Lucas de Oliveira, secretário, digitei a presente ata a qual será lida e assinada 

pelos presentes. 
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